
Compte rendu de la réunion du conseil de CARS  
Le 26 juillet 2022 

 

Sujet Commentaire 

1 JF Guité ouvre la réunion à 19 h 04 le 26 juillet HAE.  

Sont présents par Zoom :  

Jean-François Guité (président)  

Martin Burnley (directeur de RPM)  

Chris Kremer (directeur de RW et secrétaire-trésorier)  

François East (directeur de RSQ et vice-président)  

Terry Epp (directeur du championnat)  

Graham Bruce (directeur technique)  

John Hall (ex président et président du comAdmin) 

Warren Haywood (directeur de RSO) 

 

Sont absents : 

Clarke Paynter (directeur de Atlantic présente ses excuses, ne peut y assister) 

Ross Wood (représentant des organisateurs présente ses excuses, ne peut y assister) 

André Leblanc (représentant des compétiteurs présente ses excuses, ne peut y assister) 

Nous avons quorum.  

2 Approbation de comptes rendus 

Les comptes rendus des réunions du 17 mai et du 17 juin sont adoptés.  

Le conseil de CARS a la triste tâche d’annoncer le décès de deux de nos membres, Zebe Szewczyk 

et John Munroe. Le conseil offre ses plus sincères condoléances aux familles et à leurs proches.  

3 Finances  

▪ Pas de mise à jour officielle aujourd’hui. On s’inquiète de manquer de fonds pour financer la 

formation en ligne sur RallySafe pour chaque rallye cette année.  

4  CRC  

• On discute des livrables sur les contrats de Formula, et de la situation des sous-

contractants. JF fera le suivi avec Warwick sur les livrables.  

• Le Rallye Baie des Chaleurs s’est superbement déroulé. Un événement bien planifié et bien 

exécuté qui peut servir de modèle pour d’autres événements. 38 inscriptions. Ceci lance la 

discussion sur les standards d’événements nationaux et le rôle que CARS peut jouer en 

exigeant des organisations qu’elles adoptent des initiatives comme la décarbonation, la 

promotion et l’engagement communautaire. Le rapport des commissaires de l’événement a 

été reçu et sera à l’étude incessamment.  

• Le Règlement particulier du Rallye Défi est arrivé, approuvé et affiché. Très peu de 

révisions nécessaires.  

• L’organisateur du Pacific Forest Rally est confiant d’obtenir les routes pour son événement. 

La première version du Règlement particulier doit nous parvenir d’ici une semaine.  

• La première version du Règlement particulier du Rallye Charlevoix est arrivée.  

• Le Trophée des Marques pour Subaru leur sera présenté, espérons-le, à la mi-août.  

5 Rallye Portneuf 



De façon générale, le rallye était bien monté. Il a reçu un rapport RallySafe favorable de Keith M. 

Pour les prochaines éditions, l’organisation veut ajouter des kilomètres de spéciales et réduire les 

transports.  

6 Subaru Canada  

Toutes les parties ont signé le contrat avec Subaru Canada. On discute de la captation du Rallye 

de Charlevoix.  

7 Représentant des organisateurs 

Rien à signaler.  

8 Représentant des compétiteurs 

Rien à signaler. 

 

9 

Marketing  

Dans les prochaines semaines, nous attendons une proposition d’une compagnie de marketing 

que CARS pourrait engager.  

10 
ComAdmin 

John présente des changements de règlements pour l’usage de drones, l’alimentation électrique de 

RallySafe et l’accréditation Média. On discute des propositions et on demande aux directeurs 

d’envoyer au comAdmin avant la prochaine réunion tout changement qu’ils désirent suggérer.  

11 ComTech  

On discute de la philosophie derrière le Règlement de la classe Classique et le conseil convient qu’il 

s’agit d’une classe que nous voulons inclure dans nos événements. Un groupe de travail réunissant 

Graham, Martin et Warren vont peaufiner les détails avant de le présenter pour commentaires.  

12 ComTech 

Graham a élaboré une première ébauche pour le règlement d’une classe Classique et l’a distribué 

aux membres du conseil élargi. ENVOYER VOS COMMENTAIRES À GRAHAM.  

On discute du besoin réel d’un cahier de bord électronique et du besoin d’identifier une entreprise 

ou une personne qui peut le programmer.  

On discute du statut du règlement d’ARA concernant les voitures à large carrosserie. À suivre. 

13 La prochaine réunion est prévue pour le mercredi 14 septembre à 19 h HAE.  

La réunion est levée à 21 h 02 HAE.  

 


